



Col·legi Oficial de Psicologia

Homenaje a quienes cuidan de la salud mental y emocional de los pitiusos

El Copib reconoce a Aemif, Marilina Ribas, la concejala Lola Penín, la periodista Laura Tur y a once psicólogos que llevan más de 25 años desempeñando su labor

REDACCIÓN
Eivissa

La Asociación de Esclerosis Múltiple (Aemif), la psicóloga Marilina Ribas Clapés, la concejala de Bienestar Social de Vila, Lola Penín Jardón, y la periodista de IB3 Laura Tur, además de once profesionales de la psicología que llevan más de 25 años desempeñando su labor, recibirán este viernes por la tarde el homenaje del Col·legi Oficial de Psicologia de les Illes Balears (Copib).

La gala, que se celebra anualmente, comenzará a las siete y media de la tarde en el Centro Cultural de Jesús y la presentará la vocal de las Pitiüses del colegio, Ana Pallás Miralles. Además, intervendrán la consellera insular de Bienestar Social, Carolina Escandell Ferrer; la alcaldesa de Santa Eulària, Carmen Ferrer, y el decano del Copib, Javier Torres. El objetivo del homenaje es reconocer el trabajo y la fidelidad de quienes trabajan por «el cuidado de la salud mental y emocional de la ciudadanía» en las Pitiüses. Los psicólogos reconocidos serán: Ana



Imagen de una edición pasada de la gala anual de los premios.

Servando Díaz, Eva Escandell Tur, Hebe Marta Annovelli Palli, Christian de Selys Lloret, Alicia de San José Gómez, Carolina Delgado de la Torre, Pedro Serra Mayans, Lourdes Juan Tur, Laura Sansano Torres, Soledad Ribas López y Ana María Solano Ros.

También a quienes han «contribuido al prestigio y la visibilidad» de la psicología, como Aemif, de quien

destacan la promoción de «la incorporación de profesionales de la psicología» en los programas que desarrolla «para cubrir las necesidades de las personas afectadas por esclerosis múltiple y otras enfermedades neurodegenerativas» así como a sus familiares.

De Lola Penín el colegio destaca el «apoyo» a la psicología y sus profe-

sionales «desde la Administración»: «Penín ha demostrado una gran sensibilidad y preocupación por el tercer sector, defendiendo la importancia de la figura del profesional de la psicología desde su cargo en el departamento de Bienestar Social, para atender de forma integral a colectivos vulnerables y en riesgo de exclusión social».

Drogodependencias, Oficina de la Dona, servicio de Protección de Menores, atención psicológica de emergencias y Oficina de Atención a las Víctimas del Delito en Formentera y en los juzgados de Eivissa. Son algunos de los servicios en los que ha trabajado Marilina Ribas Clapés, que también es profesora tutora del grado de Psicología de la UNED, a la que el Colegio de Psicología reconoce su «trayectoria profesional de incalculable valor en el ámbito de la atención a las víctimas».

Por último, el Copib destacará también la labor de la periodista Laura Tur, directora del programa 'Al dia Eivissa i Formentera', de IB3 Ràdio, por incluir desde sus inicios en 2016 «un espacio dedicado a la salud mental» ■

T. Escobar